
事務：常勤医だけでは当直を回せない。非常勤のア
ルバイト医を雇うしかない。人件費が更にかさむ。

分院って、既存の施設を使うの？
すぐに老朽化しそうだね。
あっ、分院もいずれ県立じゃなくするつもりだ。

精神保健福祉士：富谷には顔馴染みがいな
いから誰に繋げたらよいか分からない。

サテライト分院は25床でも60床でも看護師は44
名必要という試算なんだって。これって現実的？

サテライト案だと
医師：当直の回数が増えそうだ。
看護師：夜勤の回数が増えそうだ。
婦長：勤務が組めない。有給休暇なんて無理だ。

えっ、同じ医療圏に2つの県立病院？
他県から笑われなければ良いけど。
建てるなら栗原市でしょ。

2つの病院を今までと同じマンパワーで
運営するって可能なの？

民間病院公募のときの分院と、今度のサテライト
分院では中身が全然違うね。民間には県南の基幹
的役割を担ってもらうと言ってたけど………。

様々な声が寄せられています。

せっかく名取に家を建てたのに、富谷
まで通えないよ。退職して近くの病院
に再就職しよう。

職員がやる気を無くして退職が続いたらどうするんだろう。

二次救急だから三次救急より楽ってことはないよ
ね。二次救急って、入院や手術を必要とする患者の
24時間体制だものね。その救急に精神医療セン
ターも付き合うんだから、相当な覚悟が要るね。

労災病院は「断らない二次救急」をやるんだよね。

労災病院は重点支援区域の財政支援も受けられる
し、土地も富谷市から無償提供されるのに、精神医
療センターには何の恩恵もない。不公平だな。

労災病院って民間病院？
厚労省管轄の独立行政法人です。
じゃ、民間活用じゃなく国活用だよね。

精神科の移転に富谷市民から反対運動が起きた
らどうするんだろう。啓発活動を急がないと大変
なことになるな。

日本の精神科医療って、民間が多すぎると批判
されてるよね。その民間に任せようとするのは、
どうなんだろう？ 県としてのプライドは無いん
だろうか？

県と病院機構、県と職員の関係はど
うなって行くんだろう。今のままだと
不信感が増すばかりです。

民間に任せると県民の負担が軽くな
るって言うけど、県の財政負担軽減だ
よね。県は責任放棄？

県の赤字が増えるというより、病院機構（精神医療セ
ンター）の借金が増える計画だな。それで良いのか？

にも包括って、全県に必要だよね。富谷と仙南だけ
じゃないよね。おまけに、実施主体は県じゃなく市町
村だよね。市町村の予算はどうなっているんだろう。

政策医療だっていうけど、本当に県民の医療
を考えてるのかな。黒川利雄先生以来の「宮城
方式」はどうした？ 理念無き医療政策？

精神医療センターにCTが入ったんだって。
じゃ、検査は自前で出来るよね。

医療は民間であっても公的な性格を持つ
んだけどな。ビジネスと化してるね。

結局、県南切り捨てだ。
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